
UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 778
16 de noviembre de 2017

Estudiantes de Filosofía conmemoran la lucha obrera de 1922

Estudiantes de la carrera de Pedagogía de la Historia y las Ciencias Sociales realizaron un encuentro simbólico denominado 15 de Noviembre de 1922, antes, durante y después, para reivindicar la memoria de la lucha obrera que inició hace 95 años, cuando cientos de trabajadores perdieron la vida al reclamar sus derechos.

Mediante material audiovisual, trabajado por los estudiantes, se recrearon los momentos que antecedieron a la toma de la ciudad de Guayaquil, como la organización de los obreros, campesinos y artesanos para demandar cambios en la regulación laboral; los días de manifestación que culminaron en una huelga nacional; y la masacre de mujeres y hombres que simbólicamente representaron las cruces ubicadas por sus familiares en el río Guayas, hecho que se refiere en la literatura ecuatoriana, una de ellas la obra de Joaquín Gallegos Lara: Las cruces sobre el agua.

La decana Ruth Páez, señaló que el trabajo de fomentar la memoria histórica no le corresponde solo a las carreras de Ciencias Sociales, sino que es una responsabilidad colectiva. Señaló que recordar el levantamiento del 15 de noviembre de 1922, implica el conocimiento de las condiciones que generaron el suceso para reflexionar la relación con la época actual y futura. Resaltó la necesidad de elevar la voz para ratificar los ideales de justicia, equidad y derechos que deben ser escuchados por los gobiernos. **PM**

